



Bono se mezcló con el público en el tendido mientras, sus compañeros de Partido, ocupaban sus puestos en los burladeros oficiales.

EL RENOVADOR RENOVADO

Bono pone "coloraos" a sus altos cargos

José Bono quiere imponer un nuevo estilo en su equipo de dirigentes. Hace pocos días, el cambio del cambio, le llevó a ponerlos "coloraos". Fue en la Feria de Albacete, donde, como viene siendo habitual, los que nunca iban a los toros ocupaban "sus puestos gratuitos" en el burladero. El se mezcló con el público en el tendido y no quiso saber nada de sus compañeros de partido. Todos se dieron por aludidos y, a muy pocos, le gustó este nuevo estilo.

Bono ha impuesto un nuevo estilo en el vestir, recomendando a sus altos cargos que sólo utilicen traje en los actos oficiales

José Bono, renovador renovado ha impuesto un nuevo estilo en su equipo de Gobierno. Menos coches oficiales y más trabajo de calle, es

la consigna. El cambio del cambio lo inició el mismo día de su toma de posesión cuando, a su grupo de colaboradores más cercano, les

pidió que se quitaran la chaqueta y la corbata y salieran a la calle a trabajar.

Ese nuevo estilo basado en abandonar el aspecto de *yuppies* que había caracterizado a los altos cargos ha empezado a imponerse en Fuensalida, donde empiezan a escasear los trajes de corte a medida y cunden los atuendos informales que, antes, sólo se utilizaban los fines de semana o en el actos de

partido, donde todos los altos cargos recuperaban "la pana".

●●● UNO MAS

La feria de Albacete fue el campo de batalla elegido por Bono para aplicar su *renovación*. No avisó a sus altos cargos -del Partido y del Gobierno- de su intención de ir a los